



Agenda Informativa

(Lunes, 27 de marzo de 2023)

Actos de la alcaldesa

- **12:00 horas**

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, preside la reunión de la junta general ordinaria del patronato de la Fundación San Martín - Oficina de Vivienda de Avilés (OVA). Participan también el concejal de Vivienda, Juan Carlos Guerrero, y la concejala de Promoción Social, Nuria Delmiro.

- **17:00 horas**

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, participa en la reunión telemática del Patronato de la Fundación Niemeyer.

- **19.30 horas**

Auditorio Casa de Cultura

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, y la concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asisten al Concierto de Primavera del alumnado del Conservatorio Municipal Profesional Julián Orbón, con la banda del Conservatorio, dirigida por Marcos Malnero Varela. Interpretarán Pedro y el Lobo, de Prokofiev.

Actos del resto del Gobierno

- **11:00 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, presenta en rueda de prensa el XXXIV Trofeo de Natación Avilés que se celebra el 1 de abril, y que está dentro de la programación deportiva de las fiestas de El Bollo. Acompañará a la concejala la presidenta de Club Natación Avilés, Marta Álvarez, entidad que organiza la prueba.

Otras actividades

V Semana Cultural del Conservatorio Julián Orbón

- **12.00 horas**

Auditorio del Conservatorio

Ensayo general del "Septimino de Beethoven", concierto programado para el miércoles 29 en el Teatro Palacio Valdés. Actuarán:



- Julio Sánchez, clarinete
- Konrad Markowski, trompa
- Cristina Álvarez, fagot
- Jorge Díaz, violín
- Rubén Menéndez, viola
- Alberto Gorrochategui, violonchelo
- Adam Rekucki, contrabajo

Es una agrupación formada por músicos de diferentes conservatorios y orquestas que interpretarán esta conocida obra que no se suele escuchar muy a menudo íntegramente en las salas de conciertos. El concierto del miércoles estará precedido por una breve conferencia de María Encina Cortizo, Catedrática de Musicología de la Universidad de Oviedo.

Contacto para medios: Jorge Díaz 605 405 590

- **19.30 horas**

Auditorio Casa de Cultura

Concierto de Primavera del alumnado del Conservatorio Municipal Profesional Julián Orbón, con la banda del Conservatorio, dirigida por Marcos Malnero Varela. Interpretará Pedro y el Lobo, de Prokofiev.

La Estaya festexa'l Día Mundial del Teatru cola obra n'asturianu "Setiembre"

- **20.00 hores**

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

'Setiembre', una obra n'asturianu pa festexar el Día Mundial del Teatru. Orixinal de la canadiense Èvelyne de la Chenelière, l'asturianu Xosé Candel fizo la traducción al asturianu, amestándo-y mayor pesu y esclusividá.

La protagonista, interpretada pola actriz avilesina Natalia Suárez Ríos, fai un monólogo sobre la maternidá tratando la febleza de la infancia y los mieos adultos, onde se texe una rellación imperfeuta y conmovedora ente madre y fía, fuxendo de la romantización qu'en munchu tiempu nun daba nenguna posibilidá de sentir o padecer otres emociones.

L'autora orixinal, Èvelyne de la Chenelière, escribió "Septembre" en 2015, encumada pola crítica pola sensibilidá y personalidá del testu. L'adautación al asturianu fízola Xosé Candel, que vien collaborando con Arte Producciones dende 2017.

Con entrada de baldre, tol mundu que quiera dir tendrá d'apuntase primero llamando al teléfonu 985 54 55 08, mandando un whatsapp al 633 38 17 57 o per corréu electrónicu a la direición: estayalingua@aviles.es

Reparto de vales para Desfiles de Carrozas El Bollo

Desde las 10 horas

Oficina de la antigua pescadería (plaza de Santiago López),



Reparto de los vales para que las niñas y los niños que lo deseen (hasta agotar las plazas disponibles), puedan participar en los desfiles de Pascua del domingo 9 y el lunes 10 de abril, en los carros, el tren y la carroza municipal.

Actividades Centro de Personas Mayores de Las Meanas C/ Cuba, 16

- **De 17:00 a 18:00 y de 18:15 a 19:15** Taller de baile activo (lunes y martes). Taller que combina ejercicio aeróbico con coreografías musicales.

Plazas limitadas. Inscripciones en los centros sociales, Servicios Sociales (C/ Galiana, 11), 985 55 16 20 / 985 54 92 25 y redmayores@aviles.es

Actividades Centro de Social 'José Ángel del Río Gondell' de Llaranes C/ Río Eo, 7

- **De 17:00 a 18:00 horas y de 18:15 a 19:15** Taller de baile activo (lunes y miércoles). Taller de baile que combina ejercicio aeróbico con coreografías musicales. Completo. (Abiertas listas de espera)
- **De 11:00 a 12:00 horas.** Taller de movimiento consciente (lunes). Actividad física de carácter moderado y adaptado especialmente a personas mayores. Completo (Abierta lista de espera)

Plazas limitadas. Inscripciones en los centros sociales, Servicios Sociales (C/ Galiana, 11), 985 55 16 20 / 985 54 92 25 y redmayores@aviles.es

Abiertas las inscripciones para participar en la Feria de Asociaciones

Hasta el 30 de marzo

Ya esta abierto el plazo para que las asociaciones interesadas se inscriban para participar en la VII Feria Avilesina de Asociaciones (FAVA) que se celebrará el sábado 15 de abril en la Plaza de los Hermanos Orbón. Se puede hacer hasta el día 30 de marzo y tiene que hacer a través del formulario que está disponible en la web de Participación Ciudadana www.avilesparticipa

Toda la información, formulario de inscripción en el enlace:

<https://avilesparticipa.org/inscribete-y-participa-en-la-feria-avilesina-de-asociaciones-fava-2023/>

Inscripciones en el Programa de Orientación Educativa Familiar

Hasta el 27 de marzo

Se encuentra abierto el plazo de inscripciones para el Programa de Orientación Educativa Familiar o de Promoción de la Parentalidad Positiva. Está dirigido a madres, padres y cuidadores principales con menores a su cargo de entre 6 y 12 años.

El Ayuntamiento de Avilés, a través de los Servicios Sociales, organiza este programa con el que se pretende construir un espacio donde padres, madres y cuidadores principales puedan aprender estrategias más eficaces en la relación y comunicación con sus hijos y nietos, así como prevenir y disminuir posibles situaciones problemáticas que puedan darse en esta etapa del desarrollo infantil.

La inscripción se podrá realizar a través del teléfono 985 51 03 23, facilitando los siguientes datos: nombre, apellidos, fecha de nacimiento, teléfono de contacto, número de hijos e hijas



y edad, preferencias de horario y días de la semana disponibles. Los interesados deberán preguntar por Agustín Lozano o Begoña Nicieza.

Inscripciones para el III Concurso de Microrelatos

Hasta el 30 de marzo

Las Bibliotecas de Avilés convocan la tercera edición del Concurso de microrelatos para conmemorar el Día del Libro. La presentación de los trabajos deberá realizarse mediante un correo electrónico a la dirección **mtpasarin@aviles.es**. En el asunto deberá indicarse: III CONCURSO DE MICRORRELATOS DÍA DEL LIBRO. Se incluirán dos documentos adjuntos: uno que contenga el microrrelato y el seudónimo; y otro que incluya los datos personales del autor, título del microrrelato, seudónimo, nombre y apellidos, edad, categoría en la que concursa, dirección, teléfono y correo electrónico.

Toda la información en: <https://www.facebook.com/bibliotecasmunicipalesdeaviles/>

Exposiciones

VII Exposición de Arte Postal en Avilés: 'El origen'

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol,1)

Hasta el 17 de mayo

La Exposición Internacional de Arte Postal en Avilés, ya en su séptima edición, es una plataforma mundial de arte por correo donde cientos de mailartistas depositan sus obras y que tiene una presencia destacada en las más importantes redes globales de este movimiento democrático, creativo y cultural.

Una muestra de más de 500 obras postales procedentes de 54 países y estados diferentes: Alemania, Argentina, Arizona, Australia, Austria, Bélgica, Brasil, Bulgaria, California, Canadá, Chequia, Chile, China, Croacia, Dinamarca, Ecuador, España, Finlandia, Francia, Grecia, Hungría, India, Inglaterra, Irlanda, Italia, Japón, Los Ángeles, Macedonia, Malasia...

Destaca la alta participación de centros educativos, tanto avilesinos, como de otros lugares de Asturias o de España, como de centros internacionales: Escuela de Artes y Oficios de Avilés, CAI Villalegre (FASAD), IES Carreño Miranda (Avilés), IES Menéndez Pidal (Avilés), además de la Fundación Vinjoy, el Centro de Normalización a Través del Arte (Oviedo) y la Escuela de Cerámica "Alfar Arias" (Ciudad Real)

Tras la clausura de la exposición, el Museo Postal y Telegráfico que CORREOS tiene en Madrid abrirá al público una exposición permanente con una selección de 40 obras elegidas entre todas las que cuelgan en Avilés, dando cabida al arte por correo en los fondos de la institución.

De lunes a viernes, de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.

"Avilés, la ciudad transformada (1939-2000)"

Casa de Cultura

Hasta el 23 de abril



En el tiempo que va desde la finalización de la Guerra Civil hasta la finalización el siglo XX, Avilés vivió una de las más fabulosas transformaciones de España. Poco más de 60 años de cambios vertiginosos, urbanos, demográficos, sociales, recogidos en la exposición "Avilés, la ciudad transformada (1939-2000)", Conformada por más de 200 fotografías del tesoro de memoria gráfica custodiado en el Muséu del Pueblo d'Asturies, que la produce, con la colaboración del Museo de la Historia Urbana de Avilés.

Desde el final de la Guerra Civil, hasta los cambios surgidos con la llegada de las primeras corporaciones democráticas, pasando por las transformaciones urbanas e industriales causadas por el asentamiento de las grandes empresas fabriles (Endasa, Cristalería Española, Ensidesa o Asturiana de Zinc). El ocio, el trabajo, las gentes... Un recorrido vital por la ciudad en las imágenes seleccionadas para la composición de una muestra comisariada por Francisco Crabiffosse Cuesta.

Fotografías de la construcción y vida en barrios como Villalegre, La Luz, La Carriona, El Nodo o los grupos de viviendas de Cristalería Española, imágenes de la vida y trabajo en las industrias anteriormente citadas, los cambios en el casco histórico o la aparición de nuevas zonas de ocio (Galiana) o de fiestas como Antroxu o la "Comida en la Calle".

De 9:00 a 21:00 horas de lunes a sábado

De 9:00 a 14:00 horas los domingos y festivos.

Exposición de carteles y fotografías del 'Concurso 8M'

Casa de Encuentros de las Mujeres (C/ La Ferrería, 27)

Hasta el 5 de abril

El vestíbulo de la Casa de Encuentros de las Mujeres acoge una exposición de los carteles y fotografías del concurso de 8M Día Internacional de las Mujeres. El cartel ganador de esta edición lo firma Sofía Hurtado Valdés bajo el título "Musa no, artista", y tiene una inspiración Art Nouveau, movimiento artístico en el que las mujeres eran consideradas sujetos pasivos, decorativos y hermosos, las llamadas "musas". Es por ello que, utilizando un lenguaje que parte de esta corriente, ha querido colocar a la mujer como protagonista activa de la obra, en la que toma las riendas de la acción como artista.

En el apartado de fotografía el premio se lo llevó Begoña Cosín Moya con "Vivas, libres y combativas", una fotografía digital tomada durante una marcha pacífica donde se conmemoraba la celebración del 8 de marzo.

De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas; y de 17:00 a 19:00 horas los días con actividad en horario de tarde de la Casa de las Mujeres.